

# GRATULATION



Oskar Seufert wird 85.

Foto: Alexander Haas

**ROTHEMANN** Seinen 85. Geburtstag feiert heute Geistlicher Rat Pfarrer i. R. Oskar Seufert. Der langjährige Pfarrer und Dechant von Johannesberg, der nicht nur bei seinen früheren Ministranten als engagierter Seelsorger, unermüdlicher Organisator und Frohnatur in bester Erinnerung geblieben ist, stammt aus Weyhers in der Rhön und lebt heute in Rothemann. Der Jubilar wuchs als jüngstes von sechs Geschwistern auf. Als Spätberufener trat er im Frühjahr 1956 ins Fuldaer Priesterseminar ein. Am 14. April 1962 wurde er im Fuldaer Dom durch Bischof Dr. Adolf Bolte zum Priester geweiht. Auf die Priesterweihe folgten Kaplansjahre in Hattenhof und Hünfeld. Am 1. März 1969 wurde der Jubilar Pfarrer der Pfarrei St. Johannes d. Täufer zu Johannesberg, wo er bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand im September 1997 wirkte. Noch heute hilft er in der Seelsorge mit. aha